

Freie Wähler - UWG Fraktion Erkelenz • Schülegasse • 41812 Erkelenz

An den
Vorsitzenden des BZA Grante-
rath/Hetzerath/Tenholt

-Herrn Walter von der Forst-

**Fraktion im Rat der Stadt
Erkelenz**

Schülegasse, 41812 Erkelenz

Vorsitzender:

Christopher Moll – 02431/9754580

Geschäftsführer:

Otto Hübgen – 02433/42409

Datum: **18.10.2022**

Befestigung des Grünstreifens entlang der K32

Sehr geehrter Herr Vorsitzender/ lieber Walter,

zwischen den beiden Einmündungen der Rurtalstraße in die K32 befindet sich ein etwa 2 Meter breiter Grünstreifen, der zur K32 gehört. Vor etlichen Jahren wurde vom damaligen BZA Hetzerath beschlossen, dass dieses Stück regelmäßig vom Baubetriebshof gemäht werden sollte. Eine gewisse Zeit ist das auch geschehen, dann aber irgendwann eingeschlafen. Im Rahmen des damaligen Beschlusses wurde die Asphaltierung des Gehweges im hinteren Bereich der Hatzurodestraße (von Ecke P. Holzmannstr. bis Jan Karskensstr.) durchgeführt. Diese war damals auch unbefestigt und schlecht begehbar. Der Grünstreifen wird jetzt zwei Mal im Jahr vom Kreis gemäht. Zwischendurch mähen einige der Anwohner der Rurtalstraße 2 bis 14 (deren Grundstücke an diesem Grünstreifen enden) das selbst. Die damalige Begründung im BZA war die, dass dieser Grünstreifen als „Fußgängerweg“ genutzt werden könnte. Diese Begründung macht eigentlich auch heute noch Sinn. Wer als Fußgänger mal eine „kurze Runde um den Block“ mit oder ohne Hund gehen möchte, muss, wenn er die Rurtalstraße verlässt, entweder den weiteren Weg über die Feldstraße nutzen oder den gefährlicheren über die Kreisstraße.

Wir beantragen daher, dass dieser Grünstreifen mit einem nicht wasserbindenden Material (z.B. Schotter) so befestigt wird, dass er von Fußgängern genutzt werden kann. Hierfür ist es jedoch dringend notwendig, dass die Eigentümer der Grundstücke Rurtalstraße 4 und 6 aufgefordert werden, ihre Sträucher und Hecken so zurückzuschneiden, dass sie nicht in den öffentlichen Raum ragen. Die anderen Eigentümer machen das korrekt. Insbesondere der Eigentümer Rurtalstraße 6 hat erst im vergangenen Jahr – nachdem die vorbeifahrenden LKW die Loorbeerhecke schon touchierten und ich Herrn Domsel vom Kreis darauf aufmerksam gemacht habe – nach mehreren Monaten einen leichten

Rückschnitt vorgenommen. Nachdem ich vor Wochen noch einmal mit dem Ordnungsamt und Herrn Domsel hierüber gesprochen habe, hat er nun einen weiteren Rückschnitt vorgenommen. Nun ragen trotzdem die Äste noch bis ca. 80 cm über die Grundstücksgrenze hinaus in den Grünstreifen hinein. Sie stellen eine große Gefahr für Fußgänger und Radfahrer dar. Wenn in diesem Bereich jemand zu Fall kommen sollte und in diese Äste hineinfällt, sind schwere Verletzungen nicht ausgeschlossen. Hierum sollte sich das Ordnungsamt bzw. der Kreis dringend kümmern und das unabhängig davon, ob eine Befestigung durchgeführt wird oder nicht.

Vielen Dank!

Freundliche Grüße

Otto Hübgens



